
学年委員会活動報告 

 

9 月 13 日第 3 回定例会が行われました。 

前回，台紙に貼り付けたベルマークとみなさんに貼り付けていただ

いたベルマークの発送作業を無事に終え、本日発送することができ

ました。 

 

台紙の入れ忘れなど、ご迷惑をおかけをおかけしてしまい申し訳あ

りませんでした。 

引き続きベルマーク集めのご協力をよろしくお願いします。 

 


